
ACTA DE LA JUNTA MUNICIPAL DEL DISTRITO SUR

N.º de Acta	9 / 2021
Carácter de la Sesión	Ordinaria
Fecha de la Sesión	26 - enero - 2021
Hora inicio / fin	20:00 h.
Lugar	Telemática

ASISTENTES:

PRESIDENTA

Dña. MARIA ISABEL GRANERO MOYA

VICE-PRESIDENTA

Dña. MARIA JESÚS GARRIDO MOYA

VOCALES

Vecinos designados por Grupos Políticos Municipales

D. MANUEL PEGUEROLES BELMONTE Grupo Municipal PSOE

Personas designadas por Alcaldía

D. RAFAEL SERRANO RUIZ

Dña. EVA LIDÓN BARREDA MARTÍN

Representantes de asociaciones de vecinos.

D. ALBERTO RAMOS RENAU AAVV. SAN JAIME

D. JOSÉ OSCAR SÁNCHEZ RAMOS AA.VV. LA ADUANA

D. LUIS LÓPEZ LÓPEZ AAVV. MAESTRÍA

Representantes de las AMPA

D. JORGE ERNESTO PORCAR AMPA CEIP ANTONIO ARMELLES
DOMENECH

SECRETARIA

Dª. ELISABETH BREVA ALMERICH



EXCUSAN ASISTENCIA:

Dña. PATRICIA PUERTA BARBERÁ

NO ASISTEN:

D. FRANCESC MEZQUITA PATUEL

D. JOSÉ L. GÓMEZ SÁNCHEZ

D. MIGUEL ANGEL GUILLAMÓN NACHES

Orden del día.

1º.- Aprobación si es procedente del acta correspondiente a la sesión ordinaria de la Junta de Distrito Sur de fecha **21 de diciembre de 2020**

2º.- Informe de la Presidenta

3º.- Despacho extraordinario

4º.- Ruegos y preguntas.

Realizada telemáticamente por videoconferencia, apreciada una situación excepcional, como es la situación de emergencia para la salud ocasionada por el virus Covid-19, que justifica su celebración por medios telemáticos a los efectos del artículo 46.3 de la Ley 7/1985, de 2 de abril, Reguladora de las Bases del Régimen Local,, siendo las 21:10 del día 21 de diciembre de dos mil veinte, bajo la presidencia del Ilma. Señora Teniente de Alcalde, Doña M^a Isabel Granero Moya, se reúnen los señores y señoras arriba señalados al objeto de celebrar sesión ordinaria de la Junta Municipal de Distrito SUR , con mi asistencia como Secretaria Delegada de la Junta para dar fe del acto.

Comprobado el quorum de asistencia por la Presidencia se procede a iniciar la sesión pasando a tratar los puntos incluidos en el orden del día.

1º.- APROBACIÓN, SI PROCEDE, DEL ACTA CORRESPONDIENTE A LA SESIÓN ORDINARIA DE LA JUNTA MUNICIPAL DE DISTRITO SUR DE FECHA 21 DE DICIEMBRE DE 2020

Por no existir objeciones al borrador del acta de la sesión ordinaria, celebrada el día 21 de diciembre de 2020 por unanimidad se acuerda aprobarla.



2º.- INFORME DE LA PRESIDENTA

La Sra. Presidenta informa de las respuestas comunicadas por los distintos departamentos:

INFRAESTRUCTURAS Y MEDIO AMBIENTE

AA.VV. VIRGEN DE LIDON

Respecto a las reclamaciones sobre la instalación de un ascensor en el edificio de la Asociación, siendo este un edificio municipal y no cumpliendo con la normativa de accesibilidad, comunican que se estudiarán las posibles soluciones al problema de accesibilidad.

AA.VV. LA ADUANA – GRUPO LOURDES

Pasarán nota a la empresa de mantenimiento para la reparación de los aparatos de ejercicios para mayores en la plaza del grupo, ya que que están rotos.

El Sr. Sánchez, también solicitó que el tramo de Gran Vía desde el Grupo Lourdes hasta el Polígono Los Cipreses se debería de desbrozar ya que hay muchas hierbas, .incluso hasta estrechar la calzada, así como la limpieza en la zona ubicada entre la vía del tren y las casas, porque es un foco de suciedad, ratas e y bichos, informan que se programa su siega, se realizará conforme al orden de prioridades establecido.

AA.VV. MAESTRÍA

Solicitaron en su día la necesidad de poner jardineras más altas, como las que hay metálicas, o bien poner bordillos alrededor para evitar problemas de aparcamiento, ya que no son visibles desde dentro de los vehículos desde el departamento informar que Las jardineras que se han puesto son las que se incluían en el proyecto de la zona. Tanto las jardineras como los arbustos en alcorque están en la acera, no en las zonas de aparcamiento, por lo que no acabamos de entender la reclamación. Se solicita que nos pasen foto de alguna de las zonas problemáticas para poder subsanar el problema.

Comunican que se están analizando todas las peticiones pendientes realizadas en actas anteriores,

Informan que se estudiara la solicitud de una mayor limpieza de las calles y aceras de toda la zona, ya que con la limpieza de agua a presión es insuficiente ya que los servicios son los mismos que en la mayor parte de la ciudad.

AA.VV. SAN JAIME – GRUPO ROQUETES

El Sr. Ramos solicitó la limpieza de la acequia en la zona del barrio, así como la



instalación de pivotes al final de las aceras contra la acequia, solicitan que se especifique que acequia es, ya que por esa zona no hay ninguna acequia de mantenimiento municipal, deberá ser su titular quien proceda a su limpieza.

Solicitaron la retirada del acolchado de los columpios que tiraron al huerto urbano, y comunican que se llevó al huerto urbano por solicitud de los propios gestores del mismo, Cáritas, lo que se consideró adecuado puesto que se gestionaba adecuadamente el residuo.

Se pasa orden a la empresa de mantenimiento para la reparación del tobogán del parque del grupo ya que le faltan tornillos.

El Sr. Ramos informó que en el Camino Roquetes hay un solar donde tiran mucha basura reiteradamente, por lo que sugiere ver la posibilidad de vallar o poner más contenedores, también informa que arreglan coches y tiran los restos de aceite, al respecto comunican que se comprobara la titularidad del solar y en su caso se trabajará en la orden de ejecución.

AA.VV. SAN BERNARDO

Se reclamó la limpieza de la C/ Soneja y C/ San Bernardo ya que no pasan por ahí, informan que en ese grupo se realiza barrido 2 veces por semana. La calle Soneja no está incluido en el ámbito de actuación, no obstante, se da traslado a la empresa para que en la medida de lo posible actué puntualmente en esta calle dada la proximidad al núcleo del grupo.

Solicitaron una vez más la necesidad de instalar papeleras a los lados de los bancos en la CV18. Informan al respecto que debió tenerse en cuenta durante la ejecución de las obras ya que actualmente no existe consignación económica para la dotación, se tendrá en cuenta en el futuro.

Se traslada la petición a la brigada de limpieza y se pondrá en conocimiento de la policía local al respecto de la petición de pasar más frecuentemente y multar a los responsables en la zona en el Camí Pi Gros del 7 de julio dirección Almazora, ya que hay gente que tira, escombros, enseres, muebles, ... y esto suele pasar habitualmente.

Informan que se programa la siega y se realizará conforme al orden de prioridades establecido al respecto de la limpieza de hierbas en la zona desde el 7 de julio hasta Almazora.

Se comunicó que sería recomendable que en la salida a la CV-18 de la Calle San Bernardo, se retranquee el contenedor de orgánicos que han puesto, ya que tapa la visión a los vehículos, desde el departamento informan que se realizó visita de inspección y en su caso se desplazara el contenedor

AA.VV. SAN PABLO (PERPETUO SOCORRO)

Al respecto de la información de que están desapareciendo los contenedores y no sabe si es el Ayuntamiento que los esta retirando o bien algún vecino que se los lleva,informan que algunos contenedores verdes los están retirando y sustituyéndolos por los marrones.



Se comunico que se habían instalado contenedores de cristal, en la Calle San Alfonso, siendo peligroso alguno de ellos ya que obstaculiza la visibilidad de los conductores, por lo que solicitan si se podría retranquear la acera para una mejor ubicación de dicho contenedor, por ello comunican que se realizará visita de inspección y en su caso se desplazara el contenedor.

AMPA IES CEIP EXERCIT

La Sra. Terfelea, comentó que en la plaza de las Pinturas de la Gasulla, hay suciedad y malos olores, debido a los orines de los perros y a la de los niños que cuando salen del colegio orinan detrás de los maceteros y del ascensor, por lo que se solicitó más limpieza en el parque, porque en la actualidad comenta que solo barren, desde el departamento comunican que no es posible aumentar la frecuencia de limpieza, ni los servicios, pero se puede atender estas peticiones con carácter puntual a través del SMC

NEGOCIADO DE TRAFICO

AA.VV. VIRGEN DE LIDON

Se reclamó semáforo de la Calle la Panderola, al respecto nos informan que “Vista la solicitud de semaforización del paso de peatones existente en la calle Panderola, se indica que se procederá a realizar un estudio del número de peatones que lo utilizan y las intensidades de vehículos que circulan, en el que se recojan las incidencias existentes en el mismo y sus posibles soluciones; bien con medidas de calmado del tráfico, con mejoras en la visibilidad de los peatones o con la instalación de un semáforo de peatones con pulsador. Realizado dicho estudio se tomará la solución más idónea respecto a la seguridad vial de los peatones”

NEGOCIADO DE MOVILIDAD URBANA

AA.VV. VIRGEN DE LIDON

Respecto a los problemas de sincronización del semáforo existente en la C/ Escalante (rotonda de Mercadona), que provoca retención de vehículos hasta el cruce de la C/ República Argentina con Parque del Oeste; indicar que, trasladada su queja a la mercantil prestataria del servicio de mantenimiento de las instalaciones semaforicas y sala de control de tráfico, se informa a estos SS.TT. que por la misma se considera que existe una correcta sincronización. En cualquier caso, se ha solicitado que realicen un mayor control de dichas intersecciones para implementar las mejoras que pudieran proceder.

AA.VV. LA ADUANA (GRUPO LOURDES)

Respecto a la reiteración de la necesidad de retrasar la línea de detención del semáforo existente en el Camino Sequiota cruce con la N-225 (Camino Fadrell), ya que se



considera que el cruce obliga a abrirse mucho para girar a la derecha con peligro de colisión; indicar que, se ha trasladado orden de trabajo a la empresa prestataria del servicio de señalización horizontal de la vía pública para que proceda a su ejecución.

NEGOCIADO DE SALUD PUBLICA

AMPA ISIDORO ANDRÉS VILLARROYA

Se comunica que desde la unidad de Salud Pública se paso aviso a la empresa de desratización, desinsectación y desinfección GPM el 18 de enero de 2021 y esta realiza el tratamiento el día 19 de enero de 2021, respecto a los nidos de avispas en la arena del patio, no han visto ninguna avispa. Desde en a empresa informan que si vuelven a ver avispas durante la temporada de primavera-verano, deben de volver a avisar y se hará el correspondiente tratamiento biocida.

PARTICIPACIÓN CIUDADANA

La Sra. España, solicito información con respecto a la relación de actuaciones pendientes de los Presupuestos participativos del Distrito Sur, informan que se puede encontrar toda la información del estado de ejecución en la pagina web <https://decidim.castello.es/>

3º.- DESPACHO EXTRAORDINARIO

No existiendo ningún asunto de Despacho Extraordinario, se pasa al punto siguiente del orden del día.

4º.- RUEGOS Y PREGUNTAS

Dña. MARIA JESÚS GARRIDO MOYA

- La Sra. Garrido, informa que en las obras que han realizado en el parque del Perpetuo Socorro, han instalado una pérgola de madera con un toldo, pero no tiene como desaguar y cuando llueve se embolsa el agua, se debería de hacer unos pequeños agujeros para que pudiera colar el agua.

- También en la calle Rio Lezuza, hay un banco de piedra que han arrancado el respaldo, se debería de ir a reparar.

- Informa que la Avenida Montiel, es muy larga y recta, teniendo problemas con los contenedores cuando hace aire porque se desplazan por toda la avenida, por lo que solicita se anclen todos para evitar problemas mayores.



AA.VV. SAN JAIME

- El Sr. Ramos, informa que ya han cambiado el poste de teléfono y que han puesto tres, aunque han dejado señales en el suelo y deberían de ir a recogerlas.

- Informa que en el parque del grupo hay algunas ramas de los árboles que tapan las farolas, por lo que se solicitan se corten, también se debería de ir a podar las moreras.

- Insiste una vez más en la necesidad de que la policía pase frecuentemente por los alrededores de la calle Ludiente ya que siguen reparando coches y tirando el aceite por la zona, así como la necesidad de mover los pivotes más hacia afuera para que no puedan dejar los coches.

- Realiza al respecto una queja ya que los vecinos sacan a los contenedores muebles, electrodomésticos, trastos, y que paso el camión que los recoge y no lo hizo, los asistentes le recuerdan que se debe de llamar al teléfono indicado para recogida de voluminosos donde les darán día y hora de recogida.

AA.VV. LA ADUANA

El Sr. Sánchez, insiste al respecto de todos los temas pendientes en los distintos negociados.

También comenta, respuesta a la obra de la adecuación peatonal desde la Avenida Valencia hasta el barrio que estaba aprobada en los presupuestos participativos de 2018 , algunos de los asistentes le comentan que parece ser que es una obra más grande de lo esperado y posiblemente se deberá de hacer licitación de la misma.

AA.VV. MAESTRÍA

- El Sr. López, reclama una vez más la instalación de bolardos en las esquinas de la "supermanzana", comenta que son conocedores que hasta el momento se ha denegado la instalación de los mismos basándose en el informe de bomberos que dice los vehículos de emergencias necesitan 5 metros de giro y por ello queremos que en caso de una nueva denegación solicitan respuesta a las siguientes preguntas:

¿hasta que punto es imprescindible el requisito de los 5 metros cuando desde la reforma los vehículos de emergencia que tienen que entrar lo hacen normalmente en línea recta, en dirección contraria si es necesario?

¿como se compatibiliza esta negativa con la falta de seguridad para los peatones que implica que los coches circulen libremente sobre las aceras?

¿como podrán disponer los vehículos de emergencia de estos 5 metros si, como es habitual, hay coches aparcados encima de las aceras que suponen un obstáculo similar a los bolardos?

La Asociación propone como alternativa la instalación de los bolardos pero retranqueados, es decir, un poco más adentro del bordillo (lo que sea necesario) de modo



que se respeten los 5 metros y no se contradiga el dicho informe. Si también se deniega solicitan repuesta de esta decisión.

- Informa también que en el parque de las Pinturas de la Gasulla, quitan las cintas de cierre de parques y siguen jugando los niños con la presencia de sus padres, incluso bebiendo alcohol alguno de sus cuidadores

- Se quejan de que hay instancias que presentan por Registro y no llegan a los departamentos, le informan que la documentación se escanea en el momento de presentar el documento y por ello la llegada al departamento es en el momento no hay posibilidad de perdida, también se le informa que puede hacer una reclamación en la unidad de reclamaciones y sugerencias URIS.

D. RAFAEL SERRANO RUIZ

- El Sr. Serrano, informa que en el Grupo Lourdes hay 5 bancos que se deben de cambiar por unos más altos.

- También reclama la solicitud de un paso de cebra elevado en la Calle Músico P. Asencio, que se pidió en su día aprovechado las obras del carril bici.

Y siendo las veintiuna horas y diez minutos de la fecha indicada en el encabezamiento, por no haber más asuntos que tratar, el señora Presidenta levanta la sesión, de todo lo cual, como Secretaria doy fe y, para que conste, levanto la presente acta que firmo junto con la Sra Presidenta de la Junta Municipal de Distrito SUR

(Documento firmado electrónicamente al margen.)



ACTA DE LA JUNTA MUNICIPAL DEL DISTRICTE SUD

Núm. d'acta	9/2021
Caràcter de la sessió	Ordinària
Data de la sessió	26 de gener de 2021
Hora inici/fi	20:00 hores
Lloc	Telemàtica

ASSISTENTS:

PRESIDENTA

SRA. MARÍA ISABEL GRANERO MOYA

VICEPRESIDENTA

SRA. MARÍA JESÚS GARRIDO MOYA

VOCALS

Veí designat pels grups polítics municipals

SR. MANUEL PEGUEROLES BELMONTE Grup municipal PSOE

Persones designades per l'Alcaldia

SR. RAFAEL SERRANO RUIZ

SRA. EVA LIDÓN BARREDA MARTÍN

Representants de les associacions veïnals

SR. ALBERTO RAMOS RENAU AV SAN JAIME

SR. JOSÉ OSCAR SÁNCHEZ RAMOS AV LA ADUANA

SR. LUIS LÓPEZ LÓPEZ AV MAESTRÍA

Representant de les AMPA

SR. JORGE ERNESTO PORCAR AMPA CEIP ANTONIO
ARMELLES DOMÉNECH

SECRETÀRIA

SRA. ELISABETH BREVA ALMERICH



EXCUSA LA SEUA ASSISTÈNCIA:

SRA. PATRICIA PUERTA BARBERÁ

NO HI ASSISTEIXEN:

SR. FRANCESC MEZQUITA PATUEL

SR. JOSÉ L. GÓMEZ SÁNCHEZ

SR. MIGUEL ANGEL GUILLAMÓN NACHES

Ordre del dia

1. Aprovació de l'acta corresponent a la sessió ordinària de la Junta del Districte Sud de data **21 de desembre de 2020**
2. Informe de la presidenta
3. Despatx extraordinari
4. Precs i preguntes

Realitzada telemàticament per videoconferència, davant d'una situació excepcional, com és la situació d'emergència per a la salut ocasionada per la COVID-19, que justifica la seua celebració per mitjans telemàtics als efectes de l'article 46.3 de la Llei 7/1985, de 2 d'abril, reguladora de les bases del règim local, a les 21:10 hores del dia 21 de desembre de dos mil vint, sota la presidència de la tinent d'Alcaldia, Sra. M^a Isabel Granero Moya, es reuneixen els senyors i senyores suara esmentats a fi de celebrar una sessió ordinària de la Junta Municipal del Districte Sud, amb la meua assistència com a secretària delegada de la Junta per a donar fe de l'acte.

Comprovat el quòrum d'assistència, la presidenta inicia la sessió i passa a tractar els punts inclosos en l'ordre del dia.

1. APROVACIÓ DE L'ACTA CORRESPONENT A LA SESSIÓ ORDINÀRIA DE LA JUNTA MUNICIPAL DEL DISTRICTE SUD DE DATA 21 DE DESEMBRE DE 2020

Com que no hi ha objeccions a l'esborrany de l'acta de la sessió ordinària, celebrada el dia 21 de desembre de 2020, per unanimitat s'acorda aprovar-la.



2. INFORME DE LA PRESIDENTA

La presidenta informa sobre les respostes comunicades pels diferents departaments:

INFRAESTRUCTURES I MEDI AMBIENT

AV VIRGEN DE LIDÓN

Respecte a les reclamacions sobre la instal·lació d'un ascensor a l'edifici de l'Associació, que és un edifici municipal i no compleix la normativa d'accessibilitat, es comunica que s'estudiaran les possibles solucions al problema d'accessibilitat.

AV LA ADUANA – GRUP LOURDES

Sobre la reparació dels aparells d'exercicis per a majors trencats de la plaça del grup, es comunica que es passarà nota a l'empresa de manteniment.

El Sr. Sánchez va sol·licitar que es desbrossara el tram de la Gran Via, des del grup Lourdes fins al polígon Els Xiprers, perquè hi ha moltes herbes que estreixen la calçada. També va demanar la neteja de la zona ubicada entre la via del tren i les cases, ja que és un focus de brutícia, rates i bestioles. S'informa que s'ha programat la seua sega i que es realitzarà d'acord amb l'ordre de prioritats establert.

AV MAESTRÍA

En el seu dia van sol·licitar la necessitat de posar jardineres més altes, com les que hi ha de metàl·liques, o bé posar rastells al voltant per a evitar problemes d'aparcament, ja que no són visibles des de dins dels vehicles. Des del departament s'informa que les jardineres que s'han posat són les que s'inclouen en el projecte de la zona. Tant les jardineres com els arbustos en escocell estan en la vorera, no en les zones d'aparcament, per la qual cosa no s'entén la reclamació. Se sol·licita que passen fotos d'alguna de les zones problemàtiques per a poder esmenar el problema.

Es comunica que s'estan analitzant totes les peticions pendents realitzades en actes anteriors.

S'informa que s'estudiarà la sol·licitud d'una major neteja dels carrers i voreres de tota la zona, perquè amb la neteja d'aigua a pressió és insuficient ja que els serveis són els mateixos que en la major part de la ciutat.

AV SAN JAIME – GRUP ROQUETES

El Sr. Ramos va sol·licitar la neteja de la séquia en la zona del barri, així com la instal·lació de pilons al final de les voreres contra la séquia. Se sol·licita que s'especifique quina séquia és, ja que per eixa zona no hi ha cap séquia de manteniment municipal, per



tant haurà de ser el seu titular el qui procedisca a la seua neteja.

Van sol·licitar la retirada de l'encoixinat dels gronxadors que van tirar a l'hort urbà, i es comunica que es va portar a l'hort urbà per sol·licitud dels propis gestors, Càritas, la qual cosa es va considerar adequada ja que es gestionava adequadament el residu.

Es passa ordre a l'empresa de manteniment per a la reparació del tobogan del parc del grup ja que li falten caragols.

El Sr. Ramos va informar que al camí Roquetes hi ha un solar on tiren molt de fem reiteradament, per la qual cosa suggereix la possibilitat de tancar o posar més contenidors. També informa que arreglen cotxes i tiren les restes d'oli. Sobre això es comunica que es comprovarà la titularitat del solar i, si és el cas, es treballarà en l'ordre d'execució.

AV SAN BERNARDO

Es va reclamar la neteja del carrer Soneixa i del carrer Sant Bernat, ja que no passen a netejar per allí. S'informa que en eixe grup s'agrana dos vegades per setmana. El carrer Soneixa no està inclòs en l'àmbit d'actuació; no obstant això, es dona trasllat a l'empresa perquè en la mesura que siga possible actue puntualment en eixe carrer, atesa la proximitat al nucli del grup.

Es va sol·licitar una vegada més la necessitat d'instal·lar papereres als costats dels bancs en la CV18. S'informa que es degué en compte durant l'execució de les obres ja que actualment no hi ha consignació econòmica per a la dotació; per tant, es tindrà en compte en el futur.

Es trasllada la petició a la brigada de neteja i s'informarà la policia local de la petició de passar més sovint i multar els responsables en la zona del camí Pi Gros, del 7 de Julio, direcció Almassora, ja que hi ha gent que tira runes, efectes, mobles... i açò sol passar habitualment.

S'informa que s'ha programat la sega i que es realitzarà d'acord amb l'ordre de prioritats establert respecte de la neteja d'herbes en la zona des del 7 de Julio fins a Almassora.

Es va comunicar que seria recomanable que a l'eixida a la CV-18 des del carrer Sant Bernat, es recule el contenidor d'orgànics que s'ha posat, ja que tapa la visió als vehicles. Des del departament s'informa que es realitzarà una visita d'inspecció i, si és el cas, es desplaçarà el contenidor.

AV SAN PABLO (PERPETU SOCORS)

Sobre la informació que estan desapareixent contenidors i no saben si és l'Ajuntament que els està retirant o bé algun veí que se'ls porta, s'informa que alguns contenidors verds s'estan retirant per a ser substituïts pels marrons.

Es va comunicar que s'havien instal·lat contenidors de vidre al carrer Sant Alfons, però que algun d'aquests era perillós perquè obstaculitzava la visibilitat dels conductors, per la qual cosa sol·liciten si es podria recular la vorera per a una millor ubicació del contenidor.



Es comunica que es realitzarà una visita d'inspecció i, si és el cas, es desplaçarà el contenidor.

AMPA CEIP EXÈRCIT

La Sra. Terfelea va comentar que a la plaça de les Pintures de la Gasulla hi ha brutícia i males olors, a causa dels orins dels gossos i dels xiquets que quan ixen del col·legi orinen darrere dels portateostos i de l'ascensor. Per tant, se sol·licita més neteja al parc, perquè en l'actualitat comenta que només agranen. Des del departament es comunica que no és possible augmentar la freqüència de neteja ni dels serveis, però que es poden atendre aquestes peticions amb caràcter puntual a través de l'SMC.

NEGOCIAT DE TRÀNSIT

AV VIRGEN DE LIDÓN

Es va reclamar un semàfor al carrer de la Panderola. Respecte d'això s'informa que "Vista la sol·licitud de semaforització del pas de vianants existent al carrer Panderola, s'indica que es procedirà a realitzar un estudi del nombre de vianants que l'utilitzen i de les intensitats de vehicles que circulen, en el qual s'arreglen les incidències existents i les seues possibles solucions; bé amb mesures de calmat del trànsit, amb millores en la visibilitat dels vianants o amb la instal·lació d'un semàfor de vianants amb polsador. Realitzat aquest estudi es prendrà la solució més idònia respecte a la seguretat viària dels vianants".

NEGOCIAT DE MOBILITAT URBANA

AV VIRGEN DE LIDÓN

Respecte als problemes de sincronització del semàfor existent al carrer Escalante (rotonda de Mercadona), que provoca retenció de vehicles fins a l'encreuament del carrer República Argentina amb Parc de l'Oest, cal indicar que, traslladada la queixa a la mercantil prestatària del servei de manteniment de les instal·lacions semaforiques i sala de control de trànsit, s'informa que aquesta empresa considera que hi ha una correcta sincronització. En tot cas, s'ha sol·licitat que realitzen un major control d'aquestes interseccions per a implementar les millores que pogueren procedir.

AV LA ADUANA (GRUP LOURDES)

Respecte a la reiteració de la necessitat de retardar la línia de detenció del semàfor existent al camí de la Sequiota, encreuament amb la N-225 (camí Fadrell), ja que es considera que l'encreuament obliga a obrir-se molt per a girar a la dreta amb perill de col·lisió, cal indicar que s'ha traslladat l'ordre de treball a l'empresa prestatària del servei de senyalització horitzontal de la via pública perquè procedisca a la seua execució.



NEGOCIAT DE SALUT PÚBLICA

AMPA ISIDORO ANDRÉS VILLARROYA

Es comunica que des de la Unitat de Salut Pública es va passar un avís a l'empresa de desratització, desinsectació i desinfecció GPM el 18 de gener de 2021 i aquesta va realitzar el tractament el dia 19 de gener de 2021. Respecte als nius de vespes en l'arena del pati, no han vist cap vespa. Des de l'empresa s'informa que si tornen a veure vespes durant la temporada de primavera-estiu, que tornen a avisar i es farà el corresponent tractament biocida.

PARTICIPACIÓ CIUTADANA

La Sra.España va sol·licitar informació respecte a la relació d'actuacions pendents dels Pressupostos participatius del Districte Sud. L'informen que pot trobar tota la informació de l'estat d'execució en la pagina web <https://decidim.castello.es/>

3. DESPATX EXTRAORDINARI

Com que no hi ha cap assumpte de despatx extraordinari, es passa al punt següent de l'ordre del dia.

4. PRECS I PREGUNTES

SRA. MARÍA JESÚS GARRIDO MOYA

La Sra. Garrido informa que en les obres que s'han realitzat al parc del Perpetu Socors, s'ha instal·lat una pèrgola de fusta amb un tendal, però no té com desaiugar i quan plou s'embossa l'aigua, per la qual cosa caldria fer uns xicotets forats perquè poguera colar l'aigua.

També comenta que al carrer Riu Lezuza hi ha un banc de pedra que s'hauria de reparar perquè li han arrancat el respatler.

Informa que l'avinguda Montiel és molt llarga i recta, i hi ha problemes amb els contenidors quan fa aire perquè es desplacen per tota l'avinguda, per la qual cosa sol·licita que s'ancoren tots per a evitar problemes majors.

AV SAN JAIME

El Sr. Ramos informa que ja han canviat el pal de telèfon i que n'han posat tres, encara que han deixat senyals e el terra i haurien d'anar a arregar-les.



Informa que al parc del grup hi ha algunes branques d'arbres que tapen els fanals, per la qual cosa demana que es tallen i que es poden les moreres.

Insisteix una vegada més en la necessitat que la policia passe sovint per la contornada del carrer Ludiente, ja que continuen reparant cotxes i tirant l'oli per la zona, així com la necessitat de moure els pilons més cap a fora perquè no puguem deixar els cotxes.

Posa també una queixa ja que els veïns trauen als contenidors mobles, electrodomèstics, trastos... i que el camió que els ha d'arreglar va passar i no ho va fer. Els assistents li recorden que s'ha de cridar al telèfon indicat per a la recollida de voluminosos i els donaran dia i hora de recollida.

AV LA ADUANA

El Sr. Sánchez insisteix sobre tots els temes pendents en els distints negocis.

També comenta que l'obra de l'adequació de vianants des de l'avinguda de València fins al barri va ser aprovada en els Pressupostos participatius de 2018. Alguns dels assistents li comenten que pareix que és una obra més gran del que s'esperava i possiblement se n'haurà de fer licitació.

AV MAESTRÍA

El Sr. López reclama una vegada més la instal·lació de pilons en els cantons de la "superilla". Comenta que saben que fins al moment se n'ha denegat la instal·lació basant-se en l'informe de bombers que diu que els vehicles d'emergències necessiten 5 metres de gir, per això sol·liciten, en cas d'una nova denegació, una resposta a les preguntes següents:

- Fins a quin punt és imprescindible el requisit dels 5 metres quan des de la reforma els vehicles d'emergència que han d'entrar ho fan normalment en línia recta, en direcció contrària si és necessari?

- Com es compatibilitza aquesta negativa amb la falta de seguretat per als vianants que implica que els cotxes circulen lliurement sobre les voreres?

- Com podran disposar els vehicles d'emergència d'aquests 5 metres si, com és habitual, hi ha cotxes aparcats damunt de les voreres que suposen un obstacle semblant als pilons?

L'Associació proposa com a alternativa la instal·lació dels pilons, però reculats, és a dir, un poc més dins del rastell (el que calga) de manera que es respecten els 5 metres i no es contradiga l'informe. Si també es denega, sol·liciten una resposta sobre aquesta decisió.

Comenta que al parc de les Pintures de la Gasulla els xiquets lleven les cintes de tancament de parcs i utilitzen els jocs, amb la presència dels pares, inclús bevent alcohol algun dels seus cuidadors.



Es queixa que algunes de les instàncies que presenten per registre no arriben als departaments. S'informa que la documentació s'escaneja en el moment de presentar el document i per això l'arribada al departament és en el moment, no hi ha possibilitat de pèrdua. També se'ls informa que poden fer una reclamació en la unitat de reclamacions i suggeriments URIS.

Sr. RAFAEL SERRANO RUIZ

El Sr. Serrano informa que en el grup Lourdes hi ha 5 bancs que cal canviar per uns de més alts.

També sol·licita un pas zebra elevat al carrer Músic P. Asencio, que ja es va demanar en el seu dia aprofitant les obres del carril bici.

I a les vint-i-una hores i deu minuts de la data indicada en l'encapçalament, com que no hi ha més assumptes a tractar, la presidenta alça la sessió, de la qual, com a secretària, en done fe i, perquè conste, estenc aquesta acta, que firme junt amb la presidenta de la Junta Municipal del Districte Sud.

(Document firmat electrònicament al marge)

